
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 21 DE JULIO DE 2022 

 
Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión de Consejo de Facultad del 30 de junio del 2022 
 
Vista el acta de la sesión de Consejo de Facultad del 30 de junio del 2022, esta se 
aprobó por unanimidad por los consejeros y las consejeras docentes y estudiantiles. 
 

2. Informe preliminar sobre los cursos en el semestre 2022-2 
 
La secretaria académica informó sobre las actividades presenciales realizadas en el 
Semestre 2022-1 y las que se realizarán en el transcurso del Semestre 2022-2.  
 
Las consejeras y los consejeros docentes y estudiantiles realizaron comentarios y 
sugerencias sobre la implementación de las actividades presenciales.  

 
3. Bienestar de los estudiantes 

 
La secretaria académica informó sobre la ejecución del protocolo COVID durante el 
semestre 2022-1.  
 
La decana informó sobre las actividades que realiza la Oficina de Ética y Bienestar a 
favor de los estudiantes.  

 
4. Informes y pedidos de los consejeros y las consejeras 

 
El consejero Álvaro Peña Villanueva consultó sobre la posibilidad de tener una 
reunión con la decana para absolver dudas sobre el retorno a la presencialidad. La 
decana estuvo de acuerdo con esta reunión e indicó que también realizaría una 
reunión con el Centro Federado. La secretaria académica indicó que desde el año 
pasado se reúne con los representantes estudiantiles para informar sobre la 
matrícula, por este motivo, escribirá a los integrantes del Tercio Estudiantil para 
programar la fecha de la reunión. 
 


